

Ansprechpartner

Bastian Greshake cell: +49 176 213 044 66 bastian@gedankenstuecke.de

An:

Münsteraner Lokalmedien

14.09.2009 - Transparenter Wahlkampf der Piratenpartei - Das "gläserne Mobil" kommt nach Münster

Das Gläserne Mobil, der zu einem gläsernen Wohnzimmer umgebaute Pkw-Anhänger, kommt am Freitag, den 18.09., auch nach Münster. Mitten auf dem Domplatz werden dann Piraten im gläsernen Zimmer "wohnen" und Bürger darüber aufklären, wie durchsichtig sie für den Staat durch dessen Datensammelwut und immer neue Überwachungsgesetze geworden sind. Insgesamt wird das Mobil in über 30 Städten in fast allen Bundesländern Station machen.

Mit dieser bundesweiten Aktion will die Piratenpartei darauf aufmerksam machen, dass die Bundesregierung das im Grundgesetz verankerte Recht auf Privatsphäre immer weiter aushöhlt. Die Münsteraner Piraten laden deshalb alle interessierten Bürger ein, das Gläserne Mobil zu besichtigen und sich über ihre Persönlichkeitsrechte zu informieren.

"Ganz Mutige dürfen auch gerne selbst einmal eine Weile öffentlich zur Probe wohnen, um das Gefühl des überwachten und gläsernen Bürgers stärker zu spüren", so Ratsherr Marco Langenfeld von der Piratenpartei Münster.

Nachdem das Gläserne Mobil am vergangenen Samstag an der Großdemonstration »Freiheit statt Angst« gegen eine zunehmende Überwachung der Bevölkerung in Berlin teilnahm, geht es nun auf Deutschlandtournee. Am Freitag wird es aus Osnabrück anreisen und ab circa 14:30 Uhr auf dem Domplatz stehen. Am Abend reisen die Piraten dann weiter nach Hagen.